Für ein menschengerechtes Gesundheitswesen.



menschenmedizin.ch

Eine Heilkunst für Menschen

Was ist die Akademie Menschenmedizin?

Die Akademie Menschenmedizin (amm) engagiert sich für Patientinnen und Patienten, deren Angehörige sowie für Fachpersonen aus den Gesundheitsberufen. Die amm ist ein gemeinnütziger, unabhängiger Verein. Sie realisiert alltagsnahe Projekte wie z.B. das Café Med.

Was will die Akademie Menschenmedizin?

Das Ziel der amm ist ein Gesundheitswesen, das den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Sie will die Grundsätze der Menschenmedizin stationär und ambulant etablieren: Eine individuelle, interprofessionelle Behandlung und Begleitung für Patienten sowie motivierende Arbeitsbedingungen für Fachleute.

Was ist Menschenmedizin?

Menschenmedizin ist eine Heilkunst, die Patienten als Individuen betrachtet. Sie bekämpft nicht nur Symptome und forscht nach den Ursachen von Krankheiten, sondern bezieht neben dem Wissen aus Schulmedizin auch Psychotherapie, Sozialarbeit, Ethik, Philosophie und Kunst in den Behandlungsprozess mit ein.

Was bringt Menschenmedizin?

Menschenmedizin stärkt die Lebensqualität und die Selbstbestimmung der Patientinnen und Patienten, verbessert die Arbeitsbedingungen und die Zufriedenheit von Gesundheitsfachpersonen und senkt die Kosten. Dies bestätigen über 20 Jahre Erfahrung aus einem Schweizer Spital.

Mehr Informationen online: menschenmedizin.ch

akademie m menschen m medizin

Adresse: Oetenbachgasse 7, 8001 Zürich Mail: info@menschenmedizin.ch

Facebook: facebook.com/menschenmedizin Filme: tinyurl.com/youtube-menschenmedizin

Mitgliedschaft: menschenmedizin.ch/mitgliedschaft

Jetzt Mitglied werden